

La incorporación de las mujeres al trabajo acrecerá la resistencia

Sin vacilaciones ni miras egoistas es de suma urgencia su acceso a los puestos de retaguardia

Rendir tributo de admiración a la mujer española es, sencillamente, un acto de justicia, que estamos obligados a proclamar los que observamos su afán tesonero, que es anhelo de redención de la egoista esclavitud del hombre en la sociedad capitalista, de trabajar, de ocupar un puesto de honor para todo patriota en la lucha por la independencia de España; que es su propia independencia. Y no se reduce este afán noble y sincero a palabrería vana o ganas de procurarse el sustento para una vida disipada y alegre, pasando por alto las graves circunstancias por que atravesamos, no; por el contrario, es en los lugares de producción o responsabilidad en que presta sus servicios donde acredita su interés por aprender, su abnegación para aumentar el rendimiento, su preocupación por vivir la guerra intensa y crudamente con objeto de terminarla rápidamente en nuestro favor. Las cualidades, inmejorables, que atesoran las mujeres españolas, las iremos valorando conforme los hombres nos decidamos a dejarles paso, darles facilidades, para desempeñar infinidad de cometidos que no precisan de hombres útiles, hechos y derechos, y que no es que con ello vayamos a hacerles un favor, no, el beneficio va a ser mutuo, recíproco, pues tanto a unos como a otros: a todos los españoles, nos ha de alcanzar el provecho, el libre disfrute de una patria libre. Ahora bien, lo que no cabe lugar a dudas es que es de vida o muerte el que las mujeres, a corto plazo, ocupen el puesto que les corres-

ponde—usurpado hoy por algunos hombres—en la terrible contienda que ventilamos. Ejemplos de cómo se va comprendiendo tan palpitable y decisiva cuestión los tenemos en abundancia. Un Ayuntamiento de la provincia de Cuenca ha sido constituido con mujeres, por incorporación a filas de los municipales. ¿Va a marchar por esto peor? Cá; sabemos de muchos en nuestra provincia que ganarían—ganarán, mejor dicho—con el cambio. Al mismo tiempo, este pequeño pueblo ha resuelto (del pueblo se aprende) el problema («pavoroso» porque tienen que ir al frente) de la incorporación de alcaldes y concejales, ¡Mujeres a esos puestos! La «Gaceta», publica el ingreso de mujeres en el Cuerpo de Seguridad. Aviación abrió la

(Pasa a la página siguiente)



Año III (Cuarta época) Núm. 421 Sábado, 25 de febrero de 1939

REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS SE HAN ADOPTADO MEDIOS PARA INCREMENTAR LA CAPACIDAD DE RESISTENCIA DEL EJERCITO El espíritu ciudadano de nuestro pueblo es elevadísimo

MADRID, 24. A primera hora de la tarde de hoy se reunieron los Ministros bajo la presidencia del doctor Negrín. La reunión duró hasta las seis y media, facilitando a continuación el Ministro de Agricultura, camarada Uribe la siguiente referencia: «El Presidente del Consejo y Ministro de Defensa Nacional informó ampliamente al Gobierno de la situación militar, en particular la puesta

en práctica de los medios adoptados para incrementar la capacidad de resistencia de nuestro Ejército. Asimismo, puso en conocimiento del Consejo las últimas notas de información del extranjero y las instrucciones elevadas a nuestros representantes diplomáticos. Los Ministros, que han recorrido las diversas provincias de la zona republicana, informaron a sus compañeros de las impresiones recogidas, todas ellas altamente satisfactorias por el elevado espíritu ciudadano de

que da pruebas nuestro pueblo.—A. I.M.A. El doctor Negrín recibe las representaciones de los partidos Socialista y Comunista MADRID, 24.—El presidente del Consejo, doctor Negrín, recibió esta mañana a una representación del Partido Socialista, que iba presidida por el camarada Henche. Posteriormente recibió a una representación

Parte de Guerra del día 24 Sin novedad digna de mención en los distintos frentes.

El Consejo de Ministros decidirá la ocasión del regreso del Jefe de Estado a España

EL MUNICIPIO MADRILEÑO ACUERDA PROPONER AL GOBIERNO QUE CUANTO ANTES REALICE SU VIAJE EL PRESIDENTE

MADRID, 24.—En la sesión del Consejo Municipal el Alcalde declaró haber celebrado una entrevista con el doctor Negrín, apreciando la unanimidad que existe entre todos los miembros del Gobierno en los presentes momentos históricos, y especialmente, la identificación entre éste sobre los cuales corrían ciertos rumores, que hacían suponer un desacuerdo. Aludió, concretamente a la estancia del Jefe de Estado en el Extranjero y afirmó, seguidamente, que tenía la seguridad completa que dicha ausencia era de acuerdo con el Consejo de Ministros, que oportunamente decidiría la ocasión en que el primer Magistrado habrá de reintegrarse a España. Solicitó del Consejo la adopción de un acuerdo, en el sentido de que propusiese por mediación del Consejo de Ministros que con to-

UNA SANCION COMPAÑEROS EXPULSADOS

La Agrupación Socialista de Albacete ha dado de baja a siete afiliados, por alta traición y cobardía. De conocemos exactamente los hechos perpetrados que hayan dado motivo a esa expulsión. Pero es lo mismo. El caso es que la infracción no ha quedado impune, y, mientras esto suceda en un organismo cualquiera, es síntoma evidente de que gozan de salud la mayoría de sus miembros; porque, si así no fuera, ni verían la enfermedad particular ni estarían capacitados para extirparla. La Agrupación de Albacete ha separado de sus filas a unos falsos compañeros. Prueba segura de que el

programa y las ideas que la informan son correctamente interpretados. Hay algo más importante en estas sanciones: los separados eran, por lo visto, personas relevantes en el Partido, puesto que ejercían cargos de confianza del Gobierno y en las organizaciones. La ejemplaridad sube de punto en este caso. La cuerda no se ha roto, como es frecuente en otros aspectos de la vida nacional, por la parte más floja, sino por la que dejó incumplido su deber. Algo bueno había de salir de esta incommensurable conmoción. Los hombres todos se han seleccionado a sí mismos con su conducta. Valores supuestos, o basados en dotes superficiales de habilidad y charlatanería, han resultado pura escoria. Personas modestas, en quienes nadie había reparado; sujetos sencillos y oscuros que pasaban inadvertidos dentro de la masa anónima, pero que calladamente y con abnegación admirable ve-

EL COMISARIADO DE LEVANTE DA CUENTA A LAS ORGANIZACIONES DE LA MARCHA DEL TORNEO DE SUPERACION

Como preparamos nuestra resistencia para vencer VALENCIA, 24.—Convocada por el Comisariado del Ejército de Levante se ha celebrado una reunión para dar cuenta de la marcha del torneo de superación de dicho Ejército. A ella asistieron la J. S. U., S.R.I., Mujeres Antifascistas, Cultura Popular, Liga de Mutilados, A. J. A. y Amigos de la Unión Soviética. Todas las organizaciones animadas por el espíritu de sus afiliados expusieron sus entusiásticos deseos de colaborar en este magnífico torneo,

(Pasa a la página siguiente)